



PAN Querétaro se suma a protesta contra reforma federal al Infonavit

Acompañado de legisladores federales y locales, el presidente del comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional en Querétaro, Martín Arango García, ofreció una rueda de prensa en las instalaciones estatales del Instituto Nacional del Fondo de Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), para externar su postura en contra de la reforma federal que se discutirá en la cámara de diputados.

El dirigente estatal aseguró que este dictamen “tomaría” de manera ilegal los recursos de los trabajadores en el ahorro para vivienda; además de acusar corrupción en esta propuesta, modificando la estructura y las facultades de este instituto.

“El gobierno quiere disponer de los ahorros de los trabajadores de México; y tomar algo que no te pertenece se llama robo. Llamando las cosas por su nombre, el gobierno se quiere robar los ahorros de los trabajadores y vamos a dar la lucha, junto con los ciudadanos de este país y de este estado para que esto no suceda”, expresó.

Asimismo, destacaron que el convertir al infonavit en una constructora afecta a más de 7 mil empresarios del ramo inmobiliario, y la competitividad económica en la materia. En este sentido, acusaron que las obras que se hacen desde la Federación han mostrado carencias.

<https://plazadearmas.com.mx/pan-queretaro-se-suma-a-protesta-contra-reforma-federal-al-infonavit/>